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平成 30 年大船渡市教育委員会第１回定例会会議録 

 

1．日   時 

平成 30年１月 19日（金） 午後２時 00分から午後２時 58分まで 

 

2．場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

 

3．出席委員の氏名 

教   育   長   小 松 伸 也 

教育長職務代理者   千 葉 雅 夫 

委      員   柏 崎 正 明 

委      員   熊 谷 テイ子 

委      員   谷 地   保 

 

4．説明等のため出席した職員 

教 育 次 長   志 田   努 

生涯学習課長   江 刺 雄 輝 

学校教育課長   市 村 康 之 

 

5．議    事 

議案第１号 大船渡市文化財調査委員の任命に関し議決を求めることについて 

議案第２号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて 

 

6．報告事項 

（教育次長） 

① 地区別学校統合協議会開催の経過について 

（生涯学習課長） 

① 赤崎グラウンドプレオープン記念「おおふなと・東北人魂キッズギャザ 2017」の開

催結果について 

② 平成 30年大船渡市成人式の開催結果について 

③ 大船渡新春四大マラソン大会の開催結果について 

④ 大船渡市体育施設条例の改正について 

（学校教育課長） 

① 冬休みの児童・生徒の様子について 

② 大船渡市立小学校児童の消防出初式参観結果について 

 

7．会議の大要 

（教育長） 

・平成 30年大船渡市教育委員会第１回定例会の開会を宣言する。 
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・平成 29年第 12回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、委員の承認を

得る。 

・諸報告事項について、事務局等の説明を求める。 

（教育次長） 

・別添資料等により報告する。 

（生涯学習課長） 

・別添資料等により報告する。 

（学校教育課長） 

・別添資料等により報告する。 

（教育長） 

・追加報告を求める。 

・追加報告がないことを確認後、報告事項についての質問、意見を求める。 

（委員） 

・学校統合協議会について日頃市をはじめ具体化してきた。綾里地区については全世帯

アンケートを実施するようだが、どのように行われるのか。 

（教育次長） 

・地区説明会に出席しない住民がアンケートを記載することにもなりかねないため、説

明会資料の簡略版を作成しアンケート用紙と一緒に配付する。また、保護者の意向を

まとめたものも一緒に配付する。 

（委員） 

・赤崎グラウンドについては、ゴムチップが入っているとのことでクッション性に優れ

たものだと感じた。それから、駐車場が狭いようだが駐車場確保が大変なのではない

か。 

（生涯学習課長） 

・周辺に仮設駐車場 120台分を確保しているが、本格運用した際、更なる台数が必要で

あれば対応を検討する。 

（教育次長） 

・県内に限らず県外からも利用申込が来ているようだ。 

（委員） 

・グラウンド周辺に宿泊施設が整えば、合宿に来た際には地元もかなり潤うであろう。 

（委員） 

・例えば盛岡商業高校が合宿に来た際に宿泊する施設はあるのか。 

（生涯学習課長） 

・高校生は民宿等、クラブチームはホテルなどを想定している。今後、宿泊業組合とも

協議して合宿受入れの態勢を整えていきたい。 

（教育長） 

・ほかにも、ふるさとセンターなどがある。 

（委員） 

・新春四大マラソンについては天候に恵まれ、けが人もなく良い大会であった。沿道に

もたくさんの方が応援に出てくれていた。災害公営住宅の窓から応援する姿もあった。 

（委員） 
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・成人式やマラソン大会は教育委員会だけで運営しているのか。 

（生涯学習課長） 

・はい。 

（教育長） 

・出初式の児童参観については、初めての試みであった。来れば「すごいな」という感

想がたくさん聞けるのであろうが、そこに至るのが大変である。来年は消防署とも連

携を深めたい。参加人数だけで成果を捉えるべきではないと感じている。 

（委員） 

・操法などを見学してもらうのもよいのではないか。 

（教育長） 

・今回の出初式の日程は、冬休み最後の日曜日でもあり、参加が難しかったのかもしれ

ない。操法は 6月頃であり時期的にはいいのかもしれない。 

（委員） 

・他市町村だと市民と市外の利用者で施設使用料の設定を分けているところもあるよう

だが、赤崎グラウンドについては一律のようだ。 

（生涯学習課長） 

・区分けも考えたが、赤崎グラウンドは市外から人を呼べる施設でもあり、市民と同料

金にし、多くの人を市外から呼び込み市民との交流をできる施設としたい。 

（教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、諸報告を終了する。 

（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 

・日程第２、議案第１号について、説明を求める。 

（教育次長） 

・日程第２、議案第 1号 大船渡市文化財調査委員の任命に関し議決を求めることにつ

いて、説明する。 

（教育長） 

・議案第１号について、質問、意見を求める。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第１号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第１号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・日程第３、議案第２号について、説明を求める。 

（生涯学習課長） 

・日程第３、議案第２号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて、説明

する。 

（教育長） 

・議案第２号について、質問、意見を求める。 

（委員） 

・岩手銀河農園とはどのような会社か。 
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（生涯学習課長） 

・業績自体は悪くない会社である。北欧の会社でハウスの部材を輸入する下請け業者と

の契約がうまくいかず、工事が進まないようである。 

（教育長） 

・コンテナ型の地域公民館の場所はどこか。 

（生涯学習課長） 

・公園の中に 10年間の期限付きで平成 23年度に建てたとの記録がある。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第２号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第２号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・その他、質問・意見、追加議案がないことを確認後、議案審議を終了する。 

・平成 30年大船渡市教育委員会第１回定例会の閉会を宣言する。 

 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 

 

 

会 議 録 署 名 者  教育長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

委 員 


